
  

福知山ＦＭ放送 第４６回番組審議会議事録 
 
１．開催年月日 平成２７年９月２９日（火）午後６時～ 
 
２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 
        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 
 
３．出席状況  総委員数    ５名 
        出席委員数   ４名 
        出席委員の氏名     松田 規  委員 

香月 芳雄 委員 
藤田 佳宏 委員 
森田 愛子 委員 

 
        放送事業者側出席者名 
                    代表取締役  松井喜久夫 
                    取締役    水嶌孝彦                   

 
 
４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 
      ３）次回番組審議会の開催日時について 
      ４）その他 
 
 
５．議事の概況 
  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 
  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役松井喜久夫が 

答申した。 
  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 
  ４）その他、代表取締役松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 
 
６．審議の内容 
  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 
    代表取締役 松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 
 
 



 
・市民ＲＪ養成講座について 

市民の方が情報発信できるような技術的な養成講座を実施。 
第 1回、第２回で５名の方が受講 

   
 ・デジタルコミュニティ放送について 
      今後ラジオについてもデジタル化が進められる中で、ＦＭ丹波では 

８月１９日に専門家を講師に招きデジタル放送セミナーを実施した。 
 
 ・社名変更について 

９月４日に社名を福知山ＦＭ放送株式会社から京都ＦＭ丹波放送株式会社に

変更 
 
  ２）放送番組全般に対するご意見 
    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 
    意見を述べた。 
     出された意見及びその答申は以下の通り 
 

（委 員）社名変更はどう言った経緯で行われたのか。 
 
（事務局）当初から丹波という名称を使おうと思っていたが最終的に福知山に落ち着いた

経緯がある、心機一転の意味も込めて丹波という名前を社名に使った。 
 

（委 員）デジタル放送についてＤＶＤを見せてもらったから言葉だけよりも映像が送れ

るというのは大変大きいと思う。 
 

（事務局）デジタル放送に向けての取り組みの一つとして動画の作成を行っており作成し

た映像サンプルなどを市民の皆さんや事業所の皆さんに配付していきたい。 
 
３）次回番組審議会の開催日時について 
  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 
   平成２７年１１月２９日（火）に決定した。 
 
 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 
 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第４６回番組審議会を閉会した。 

 
７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 
   特になし 



 
８．審議機関の答申または意見の概要の公表 
   事務所に備置き     平成２８年   ８月１日 
   ホームページに掲載   平成２８年   ８月１日 


